

OUI AUX
TERRES
AGRICILES

L'enjeu est énorme puisque, 20.000 hectares de terres agricoles disparaissent chaque année sous le béton en France.



Depuis plus de cinq ans, le collectif **Oxygène** mène avec détermination ce combat : Actions en justice, campagnes d'information, mobilisations, rassemblements citoyens, et plusieurs pétitions dont la dernière sous forme de lettre ouverte à Décathlon a recueilli près de 6000 signatures ! Tout cela contribue depuis le début de cette lutte à empêcher la réalisation d'Oxylane.

Mais, à grands coups de Greenwashing, ce projet vieux de quinze ans, continue néanmoins encore sa route.

Il est grand temps aujourd'hui de faire entendre raison aux décideurs publics et autres protagonistes du dossier Oxylane sur l'ineptie que représente le bétonnage de ces 24 hectares pour les seuls profits de quelques grandes enseignes.

A l'initiative de La Confédération paysanne, et avec ATTAC,
Le collectif Oxygène, Action Non-Violente COP21,
Extinction Rebellion, La Carmagnole ...

<http://collectif-oxygene.fr>

NON AU PROJET Oxylane / Décathlon Préservons les terres agricoles

**Vendredi
25 septembre 10h**

- *Semis d'une parcelle en céréales,*
- *Plantation d'arbres fruitiers,*
- *greffage des haies*
- *prises de paroles*
- *pique nique tiré du sac*
- *visite naturaliste du site*
- *atelier - débat*

Rendez-vous à toutes et tous, sur le site des Fontanelles à Saint-Clément de Rivière, pour une occupation symbolique de terres agricoles menacées par le projet de centre Oxylane /Décathlon.

Le monde d'après ne peut plus être le monde d'avant !

En présence d'Aurélié Trouvé (Porte-Parole nationale d'ATTAC) et Nicolas Girod (Porte-Parole national de la Confédération paysanne)

Ici, Décathlon veut construire un nouveau centre commercial !



Les Fontanelles, Route de Ganges, 1km après le Centre Commercial Trifontaine Sur la commune de St Clément de Rivière